





Medienmitteilung Belp, 16.9.2019

Riet R. Campell feiert seinen Abschied als Direktor von Swiss Snowsports in seiner Heimat

Riet R. Campell blickt nach 30 Jahren Verbandstätigkeit als Direktor von Swiss Snowsports zurück. Er wurde im Rahmen der Delegiertenversammlung von Swiss Snowsports, welche am 14. September 2019 in Zuoz im Engadin stattgefunden hat, gebührend verabschiedet. Er wird noch bis Ende Dezember 2019 bei Swiss Snowsports als Direktor tätig sein. Sein Nachfolger wird sein Amt im Januar 2020 antreten.



Das Herz von Riet R. Campell schlägt für den Schneesport und die Schweizer Skischulen.

Der gebürtige Engadiner Riet R. Campell ist in Cinuos-chel in einer Familie mit grosser Leidenschaft für den Schneesport aufgewachsen. So baute schon sein Vater, Riet Senior Campell, einen einfachen Bügellift, direkt hinter dem familienbetriebenen Hotel Veduta. Diesen durfte die gesamte Dorfjugend nutzen, so auch Campell, der schon bald Skiwettkämpfe bestritt.

Seine Leidenschaft für Schneesport lebte Riet R. Campell nicht nur im privaten Bereich als begeisterter Skifahrer aus. Auch im beruflichen Kontext liess er den Schneesport nie aus den Augen und so tauschte er den Rennanzug einige Zeit später gegen eine Skilehrer-Uniform ein, als er das Bündner Skilehrerpatent im Jahre 1978 bestand. Es folgten einige Jahre der Tätigkeit als Schneesportlehrer und schliesslich führte Campell ab 1982 im jungen Alter von 27 Jahren die Skischule Celerina-Marguns während 9 Jahren. Bereits 1985 wurde er in die technische Kommission des Skischulenverbandes gewählt. Von 1991 – 2002 war Campell als Nachfolger von Karl Gamma als Ausbildungschef des SIVS und Direktor des Skischulenverbands tätig. Nach der







im Jahr 2002 stattfindenden Fusion des Interverbands für Schneesportlehrerausbildung (SIVS) und des Schweizerischen Skischulenverbands (SSSV), amtierte Riet R. Campell als Direktor des Dachverbands Swiss Snowsports – und dies bis heute.

Riet R. Campell – ein Mann der Taten

In der Zeit von Riet R. Campell wurden in verschiedenen Bereichen des Schneesports Meilensteine gesetzt. Dabei ist insbesondere der Bereich Ausbildung zu erwähnen, so unter anderem die Entwicklung eines einheitlichen Lehrmittels Schneesport Schweiz, die Einführung des Fachausweises zum Schneesportlehrer sowie die Polysportivität des Schneesportlehrerberufes. Zudem verhalf Campell zu einer vertieften, spezialisierten Kinderlehrerausbildung und öffnete Schulleitern der Schweizer Skischulen die Tür, vereinfacht das eidgenössische Diplom zum Sportartenschulleiter zu erreichen.

Im Bereich Marketing ist besonders das einmalige Kundenbindungsprogramm Swiss Snow League mit dem Maskottchen Snowli zu nennen, das in allen Schweizer Skischulen fest etabliert ist. Durch die Zusammenarbeit mit wichtigen Partnern wie u.a. Swiss, Nestlé, HOTELA, Ovomaltine u.v.m., gelang es Campell stets, die Interessen der Schweizer Skischulen nach aussen hin zu vertreten. Campell konnte ebenfalls die Bedürfnisse der Mitglieder des Dachverbandes erkennen und entsprechende Angebote schaffen. Es gilt dabei insbesondere den Event Swiss Snow Happening, bei dem Schneesportlehrer der gesamten Schweiz am Ende jeder Saison zum gemeinsamen Abschluss während Wettkämpfen zusammenkommen, hervorzuheben.

Auch im Zusammenhang mit den nationalen Beziehungen gelang es Riet R. Campell mit bedeutenden Institutionen stets das Gespräch zu suchen und sinnvolle Kooperationen einzugehen. Es sind dies u.a. das Bundesamt für Sport (J&S), Swiss-Ski, BFU, SUVA, Schweiz Tourismus und der STV.

Nicht nur national, sondern auch international brachte sich Campell in die Weiterentwicklung des Schneesports ein. So amtete er während 20 Jahren als Präsident der ISIA (Weltschneesportlehrerverband), konnte dabei internationale Ausbildungsstandards setzen und internationale Kongresse sowie Weltmeisterschaften organisieren, davon auch drei grosse in der Schweiz.

Riet R. Campell hat einen beachtlichen Teil seines Lebens dem Schneesport gewidmet und sich mit Herzblut für sein Fortbestehen wie auch seine Weiterentwicklung eingesetzt. Im Rahmen der diesjährigen Delegiertenversammlung wurde er gebührend verabschiedet. Im Januar 2020 wird sein Nachfolger das Amt als Direktor von Swiss Snowsports übernehmen.









Der Vorstand und das Team von Swiss Snowsports mit Direktor Riet R. Campell und seiner Ehefrau Christine Campell.

"Weltweit die Referenz im Schneesport zu sein" - eine Vision die es in sich hat

In der ersten Dezemberhälfte 2019 wird erstmals medial über den Amtsantritt des neuen Direktors berichtet. Im Hinblick auf den bevorstehenden Direktorenwechsel hat sich der Vorstand von Swiss Snowsports in den vergangenen Monaten spezifisch mit der Vision sowie Mission des Verbands auseinandergesetzt und wichtige strategische Leitsätze ausgearbeitet. Der neue Direktor wird in der Erreichung der formulierten Teilziele eine wichtige Rolle einnehmen. Mit einem kompetenten Direktor an der Spitze und einer klar definierten Stossrichtung schaut der Verband zuversichtlich in die Zukunft und freut sich darauf, den Schneesport auch in Zukunft nachhaltig weiterzuentwickeln und zu prägen.

Weitere Auskünfte an die Medien erteilen:

SWISS SNOWSPORTS

Riet R. Campell: 079 424 35 55, riet.campell@snowsports.ch